

# APPEL A LA GREVE

## Mardi 15 octobre

### Point de rassemblement : 15h sur le parvis du Floresco

La direction a annoncé le 17 septembre vouloir imposer 3 jours de présentiel par semaine.

Beaucoup d'entre nous ont organisé leur vie autour du télétravail, permettant de concilier vie pro/perso, de réduire les trajets, gérer un handicap ou être proche aidant. Ce mode a aussi compensé la surcharge due au non-remplacement de collègues.

Malgré cela, aucune garantie n'est donnée quant aux négociations à venir, surtout après l'échec sur l'intéressement, révélant :

- Un **dialogue social purement formel**
- Un management axé sur les **indicateurs boursiers** plutôt que sur l'engagement des salariés

Nous appelons donc les salariés d'Ubisoft à faire grève le **mardi 15 octobre** pour défendre :

- Le **télétravail** : préserver l'équilibre de vie et l'emploi
- Le **salaire** : rattrapage de l'inflation et grille salariale
- Le **dialogue social** : de vraies négociations
- L'**intéressement** : un 13e mois en compensation

